
 
Conseil d’établissement École Paul‐VI 

Séance du mardi 8 décembre 2015 
Procès‐verbal 

 
Procès‐verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 8 décembre à 19h  
à la bibliothèque de l’école Paul‐VI, située au 666, Le Laboureur à Boucherville. 
 
Étaient présents 
 
Monsieur Pierre-Luc Beaucage, parent 
Madame Marie-Christine Tremblay, parent 
Madame Kathy Fontaine, parent   
Madame Marie-Christine Brunet, enseignante 
Monsieur Simon Lachapelle, enseignant 
Madame Carole Bousquet, enseignante 
Madame Sophie Brillon, enseignante 
Madame Chantal Casavant, représentante du service de garde 
Madame Martine Jolicoeur, parent 
Madame Marie-Ève Turcotte, parent 
Madame Janie Morand, OPP 
Madame Christyne Tremblay, directrice 
 
Était également présente à titre de secrétaire d’assemblée 
 
Madame Lyne Gendron  
 
 
1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

 
M. Beaucage déclare l’assemblée ouverte à 19 h 05. L’assemblée est déclarée 
ouverte après constatation du quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Proposé par Marie-Christine Tremblay d’approuver l’ordre du jour en laissant le point 
7, Autres sujets, ouvert.  Approuvé à l’unanimité. 
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3. Suivi et adoption du procès‐verbal 13 octobre 2015. 
 

Spécifier que ce n’est pas les normes et modalités qui sont envoyés aux parents 
mais le résumé de ceux-ci. 
Proposé par Simon Lachapelle d’approuver le procès-verbal avec la modification 
proposée.  Approuvé  à l’unanimité. 
 

 
CÉ 15-16-954 

 
4. Parole au public 

 
Aucun public 



 
5. Affaires courantes 

 
5.1 Activités complémentaires  

 
Présentation du tableau des activités complémentaires 2015-2016.  
L’approbation des activités se fera par niveau.  Les activités du niveau 3 et 6 
devront être soumises à la prochaine réunion. 

 
Bloc des 3e année : Proposé par : Martine Jolicoeur 
Bloc des 6e année : Proposé par : Marie-Eve Turcotte 
 
Les activités présentées sont approuvées à l’unanimité. 
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5.2 Convention de gestion et de réussite éducative 

 
Présentation de la convention de gestion modifiée pour l’année scolaire 2015-
2016. 
 
Dépôt par Simon Lachapelle d’un document qui explique que les enseignants 
approuvent la convention de gestion excluant les objectifs mesurables. 
 
Proposé par : Sophie Brillon 
 
D’approuver la convention de gestion telle que présentée avec la modification 
présentée par Simon Lachapelle. 
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5.3 Besoins en biens et services 

 
Rencontre avec le comité EHDAA pour connaître les besoins particuliers pour 
la clientèle de l’école. 

 
5.4 Suivi du bilan des achats reliés aux arts du cirque 
 
 C’est une année difficile pour les arts du cirque.  Reste à voir si les moyens de 

pression se règlent, il y aura possibilité de faire un marcheton afin de financer 
les arts du cirque. 

 
5.5 Service de garde – Marché de Noel  

 
 Présentation des inscriptions aux journées pédagogiques et explication des 

changements au niveau des frais d’inscription aux journées pédagogiques. 
 
 Maintien du statu quo par rapport aux journées pédagogiques. 
 
 Le marché de Noel aura lieu le 17 décembre prochain de 15 h 30 à 18 h. 



 
   

5.6 Budget du conseil d’établissement 

 Il reste un montant de 414$ dans budget du conseil d’établissement. 

5.7 Enveloppe budgétaire – Lecture à l’école 
  
 Un budget de 3300$ est disponible pour la lecture à l’école par contre, l’école 

devra investir 45% pour chaque tranche de 55% investie par le ministère. 
 
5.8 Plan d’action de l’OPP 
 
 Présentation du plan d’action de l’OPP.  Un suivi sera fait à la prochaine 

réunion du conseil d’établissement avec les modifications reliées à la réception 
de la facture pour les effets scolaires de La Procure. 

 
5.9 Activité de 2e année  
 

Demande que les groupes 202 et 203 puissent aller se promener dans le 
quartier dans le cadre de l’univers social.  Demande également que les élèves 
de 6e année puissent aller ventiler dans le quartier.  Approuvé à l’unanimité. 

 
6.  Information 

 
6.1 Parole à la directrice 
 
 Aucune prise de parole. 
 
6.2 Parole aux représentants du personnel 
 
 Aucune prise de parole.  
 
6.3 Parole aux membres 
 

Aucune prise de parole. 
 
6.4 Parole à la représentante de l’OPP 
 

Les membres ont augmentés de 100%.  Elles étaient 3 et maintenant elles sont 
6. 

 
6.5 Parole à la représentante du comité de parents 

 Il y aura une rencontre vendredi prochain.  A suivre. 
 
6.6 Parole au président 
 
 Merci à tous. 

 
7. Autres sujets 
 

NIL 
  



 
 
8. Évaluation de la rencontre 

 
Belle rencontre 
 

9. Levée de l’assemblée  
 
 Levée de l’assemblée à 21 h 00. 


